



DIF | Elota
CON AMOR Y LEALTAD

SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA DE ELOTA.

INFORME ACTIVIDADES DEL MES DE OCTUBRE 2022

1ro de octubre, Campaña de donación de placas dentales, El director general de Beneficencia Pública Juan Guerra Medina, asistió a las instalaciones del Sistema DIF Elota para hacer personalmente la entrega de este apoyo. Beneficiando a 29 personas Elotenses que no contaban con dentadura.

2 de octubre, se llevó a cabo la Cabalgata con Causa del cáncer de mama para dar inicio a la conmemoración de OCTUBRE ROSA.

5 de octubre, Alumnos de la UPMYS del grupo de terapia física visitaron la casa del abuelo "Nuevo Amanecer" para celebrar el día de las personas adulto mayor.

6 de octubre, el director general del programa de Beneficencia Pública, el Lic. Juan Guerra Medina, visitó nuevamente las instalaciones de Sistema DIF Elota para hacer entrega de 7 sillas de ruedas a personas que la presidenta Cristel Val medina gestionó para poder ayudar a personas que estaban en lista de espera.

7 de octubre, el equipo del voluntariado de DIF Elota se instaló frente al H. Ayuntamiento vendiendo burritos de machaca con papa y agua de jamaica, antes del arranque de la RUTA 16 para recaudar fondos.

12 de octubre, los integrantes de la casa del abuelo salieron a la comunidad de El Salado a saludar a Don Mariano y a su esposa Irene, quienes sufrieron un accidente y no han podido reincorporarse a las actividades de la Casa del Abuelo.

13 de octubre, Sistema DIF Elota se ilumina de ROSA en conmemoración del Octubre Rosa con la intención de recordar lo importante que es realizarte una mastografía a tiempo.

14 de octubre, se realizó un desayuno con causa fue organizado por la presidenta Cristel Val Medina con el único propósito de apoyar a las mujeres que padecen de cáncer de mama, y formar una red de apoyo cada vez mucho más grande que abrace a muchísimas más mujeres Elotenses que necesitan atención y tratamiento médico.

18 de octubre, Sistema DIF Elota con el apoyo de los espacios de alimentación del municipio y la clase de repostería de CDC prepararon una degustación culinaria con unos ricos alimentos saludables que disfrutaron todos al finalizar el mensaje de la presidenta Cristel Val Medina



19 de octubre, para conmemorar el día mundial de la lucha contra el cáncer de mama, realizamos una marcha con el objetivo de concientizar a la población de prestar atención a su cuerpo y auto explorarse para lograr detectar a tiempo cualquier anomalía.

19 de octubre, para contribuir con la detección temprana del cáncer de mama, la enfermera Brenda Araceli Gómez Iribe de la misión cultural de Elota impartió una exposición a las alumnas de los distintos cursos que se ofrecen en CDC y la presidenta de Sistema DIF Cristel Val Medina donde realizamos una actividad de autoexploración con el objetivo de enseñar la manera de cómo hacerlo y que lo volvieran un hábito constante.

20 de octubre, las enfermeras del ISSSTE visitaron las instalaciones de la casa del abuelo “nuevo Amanecer” para vacunar a los abuelitos contra la influenza.

21 de octubre, se llevó a cabo la conferencia de cáncer de mama “Técnica de autoexploración mamaria” a cargo del médico ginecólogo Dr. José Diego Espinoza, con el objetivo de que todos tuvieran acceso a esta información tan importante y hacerlo hábito para la detección oportuna de esta enfermedad.

21 de octubre, personal de ICATSIN visitó las instalaciones de la casa del abuelo para realizarles un corte de pelo, hacerles manicure y pedicure a los señores y señoras que integran la institución.

24 de octubre, se llevó a cabo el izamiento de bandera en el asta monumental de la plazuela municipal “Miguel Hidalgo” por motivo del día de las naciones unidas, un símbolo de esperanza para la unidad global.

24 de octubre, los abuelos visitaron el museo de la tortuga marina ubicado en Playa Ceuta, donde recibieron una plática informativa acerca del ciclo de vida de la tortuga y también, como parte de la experiencia que ofrece el museo, liberaron tortugas recién nacidas.

25 de octubre, la unidad móvil de la mujer, nos visitó en la explanada de la plazuela municipal Miguel Hidalgo, donde mujeres de entre 49 y 60 años de edad asistieron para realizarse una mastografía sin ningún costo.

31 de octubre, se llevó a cabo la tradicional callejoneada por el día de los muertos, donde recorrimos las calles principales de La cruz saliendo del panteón municipal para finalizar en la presidencia y disfrutar de un evento espectacular donde hubo, concurso de altares, bailables preparados por instituciones educativas, obra de teatro y degustación de pan de muerto en un gran convivio familiar para recordar a los que ya no están con nosotros.



INFORME ACTIVIDADES DEL MES DE NOVIEMBRE 2022

4 de noviembre, se hizo entrega de una silla de ruedas al niño David Elías para poder facilitar su manera de trasladarse de un lugar a otro la cual fue gestionada a través de Beneficencia Pública.

9 de noviembre, Se hizo la entrega de 10,071 desayunos escolares en la primaria de Eva Trinidad Aguilar y 17,982 desayunos escolares en la primaria Laura Aguilar Barraza para brindarle a los alumnos.

10 de Noviembre, La directora María Hermelinda Aramburo Escobar asistió a las instalaciones de ICATSIN un consejo técnico consultivo que capacita con sentido social para una calidad de vida, cumple 25 años de trayectoria y para celebrarlo hicieron una exposición de algunos de los cursos que ofrecen, con la finalidad de dar a conocer el trabajo que hacen.

11 de noviembre, La presidenta del Sistema DIF Cristel Val Medina, estuvo presente en la entrega de llaves por parte de Club Rotary Internacional quien hizo una donación de 2 unidades de emergencia y traslado completamente equipadas, con las cuales se abrirá una segunda estación de bomberos en Elota.

11 de noviembre, Las áreas de Nutrición, psicología y medicina social del sistema DIF Elota visitaron la escuela Telesecundaria 279 para brindar unas pláticas sobre educación sexual, Bull ying y Alimentación saludable para prevenir enfermedades como la diabetes.

12 de Noviembre, Dimos inicio a la campaña de registro para niños, jóvenes y adolescentes donde acudieron muchas personas a realizar su trámite de registro o aclaración totalmente GRATIS.

13 de Noviembre, Este fin de semana se llevó a cabo la campaña de registro para niños, jóvenes y adolescentes donde acudieron muchas personas a realizar su trámite de registro o aclaración totalmente GRATIS con un total de 158 actas expedidas, 113 registros de nacimiento y 32 aclaraciones.

13 de Noviembre, El equipo de voluntariado estuvo presente en la campaña de registro con la venta de snack y comida con el fin de recaudar fondos para ayudar a las familias.



14 de Noviembre, El área de PANNASIR visitó las instalaciones de la Preparatoria UAS La Cruz, para realizar una demostración sobre la prevención de embarazo en adolescentes y hacer conciencia de la responsabilidad que conlleva tener un bebé.

14 de Noviembre, El área de INAPAM recibió una capacitación por parte de personal de la Cruz Roja con la Dra. Deysi Ponce sobre cómo prevenir la diabetes.

21 de Noviembre, Clubes de INAPAM que integran casa del abuelo y los respectivos clubes de cada una de las localidades del municipio participaron en el desfile tradicional para conmemorar el 112 aniversario del inicio de la Revolución Mexicana.

23 de noviembre, Para cuidar la salud de los integrantes de la casa del abuelo se realizó una toma de glucosa a todos los adultos mayores que integran la institución por parte de trabajadores de la Cruz Roja.

24 de noviembre, La presidenta del sistema DIF Elota Cristel Val Medina, acompañó a la alcaldesa Ana Karen Val Medina en un emotivo desayuno donde hizo la donación de brasieres con prótesis beneficiando a 30 mujeres quienes han luchado o están luchando contra el cáncer de mama, reiterando que no están solas.

24 de Noviembre, La niña impulsora Aixa Ximena Pérez Urquiza presentó su proyecto de actividades en el encuentro estatal de impulsores de la transformación de los derechos de niñas, niños y adolescentes que se llevó a cabo en el auditorio del CREE en la ciudad de Culiacán.

28 de Noviembre, La directora de Sistema DIF Elota María Hermelinda Aramburo y la coordinadora de INAPAM Elota, les brindaron una cálida bienvenida al club INAPAM de Salvador Alvarado a cargo de Q. F. B. Silvia León Sánchez, quienes visitaron La Cruz para conocer el museo cultural y algunos alrededores de nuestro municipio este fin de semana.

29 de Noviembre, En compañía de la presidenta del Sistema DIF Elota, Trasludamos a un grupo de personas a la ciudad de Culiacán, donde resultaron beneficiados del programa de auxiliares auditivos por parte de DIF Sinaloa y se les hizo entrega de ellos.



INFORME ACTIVIDADES DEL MES DE DICIEMBRE 2022

1ro de diciembre, La presidenta del Sistema DIF Elota Cristel Val Medina, asistió a la Conferencia estatal para difundir la política nacional de la educación inicial, que se llevó a cabo en la ciudad de Culiacán, con la finalidad de fortalecer la educación inicial en el estado de Sinaloa.

3 de diciembre, La presidenta del Sistema DIF Elota Cristel Val Medina y todo el equipo, en coordinación con UPMYS, USAER 27, USAER 119, USAER 209, y el C.A.M. #42 en el marco por el día de las personas con discapacidad, organizamos un festival cultural inclusivo donde contamos con la participación de varias escuelas educativas.

3 de diciembre, Para conmemorar el día de las personas con discapacidad y promover la inclusión en nuestro municipio, realizamos la marcha avanzando por la inclusión donde se unieron escuelas educativas, familias y funcionarios públicos.

8 de diciembre, La presidenta del Sistema DIF Elota Cristel Val Medina, acompañó a la alcaldesa municipal Ana Karen Val Medina en el encendido de luces para dar inicio a las actividades de la Gala Navideña, dicho evento se llevó a cabo en la plazuela municipal donde también participó el grupo de danza de la casa de la cultura.

8 de diciembre, salimos hacia la comunidad de Alta Rosa donde fueron entregados 276 apoyos que fueron gestionados a través del programa de despensas.

8 de diciembre, El programa INAPAM atendió la solicitud del síndico procurador de Elota Pedro Antonio Martínez, para brindar material a las adultas mayores del club de costura de La comunidad de Elota.

8 de diciembre, La casa del abuelo en coordinación de INAPAM organizaron una bonita posada para celebrar el mes de diciembre con todos los abuelitos con una rica comida, juegos, música y la tradicional piñata.

9 de diciembre, La presidenta de Sistema DIF Elota Cristel Val Medina, la directora Dra. María Hermelinda Aramburo y el equipo de Sistema DIF Elota, participó en el desfile de luces de la Gala Navideña, con dos carros alegóricos repartiendo el espíritu navideño en las calles de La Cruz, Elota.

10 de diciembre, Junto a funcionarios, directivos de instituciones educativas, agrícolas, empresariales y ciudadanos del municipio de Elota, acompañamos a la alcaldesa municipal Ana Karen Val Medina en su primer informe de gobierno, donde a través de un audio video presentaron el trabajo que se ha realizado durante el primer año de su administración.



13 de diciembre, Estamos muy contentos porque el día de hoy tuvimos la visita de la unidad móvil de la mujer en la comunidad de Potrerillos del Norote, donde se realizaron estudios de Mastografía y Papanicolaou, pruebas de la vista así como consultas médicas, consultas nutricionales y pruebas del VIH TOTALMENTE GRATUITOS en colaboración con DIF estatal y la dirección de salud del ayuntamiento de Elota.

15 de diciembre, La presidenta del Sistema DIF Elota Cristel Val Medina, hizo entrega del Primer lugar en la categoría Infantil de la final del concurso de Buscando Talento.

17 de diciembre, Hoy nos unimos y salimos a las calles de La Cruz, Elota a recolectar dinero para la fundación Teletón, este año toca construir un Centro de Rehabilitación Infantil Teletón en Sinaloa y por eso es muy importante rebasar la meta.

18 de diciembre, le dimos la bienvenida a la Caravana Navideña de DIF Sinaloa en la comunidad de Ensenada, donde se repartieron juguetes, dulces, pastel a los niños y niñas, así como también despensas y cobijas para la temporada de frío a las familias.

19 de diciembre, Se hizo entrega de la laptop al ganador de la rifa que el equipo del voluntariado a cargo de Mireya Martínez estuvo realizando con el fin de recaudar fondos para Sistema DIF y poder ayudar a más familias.

Área de Comunicación

Directora: Juritzi Alejandra Valdez Favela